
 

П Р О Т О К О Л  

 

заседания общественного совета при администрации  

Петропавловск-Камчатского городского округа 

 

г. Петропавловск-Камчатский       31.08.2020 № 2/5 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

ЧЛЕНЫ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА: 

 

Председатель:    

Карелина Е.И.  - помощник депутата Городской Думы Петропавловск-

Камчатского городского округа А.В. Воровского, член 

общественного совета 3-его избирательного округа. 

Заместитель председателя: 
Борисенко М.Ю. - 

 

член Камчатской региональной общественной 

организации «Содружество». 

Члены совета:   

Каминская И.Ю.  - 

 

заслуженный работник культуры Российской 

Федерации, инициатор и участник благотворительных 

акций «За здоровый образ жизни детей и 

подростков!», «Нет наркотикам!»;  

Скрипник П.В. - член Общественного совета при Министерстве 

образования и молодежной политики Камчатского 

края, член Центрального Комитета общероссийской 

общественной организации «Российский союз 

молодежи», член Комиссии по помилованию на 

территории Камчатского края, руководитель 

Камчатской краевой организации общероссийской 

общественной организации Российский союз 

молодежи»; 

Симаева Е.А.  - член попечительского совета фонда «Хор «Кредо»  

Царева А.В. -  учредитель краевого регионального общественного 

движения «Безопасная среда»; 

 

СЕКРЕТАРЬ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА: 

 

Осадчая Т.А - заместитель начальника отдела по внутренней 

политике и организационной работе 

Управления делами администрации 

Петропавловск-Камчатского городского 

округа. 

http://cyclowiki.org/w/index.php?title=%D0%97%D0%B0%D1%81%D0%BB%D1%83%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B1%D0%BE%D1%82%D0%BD%D0%B8%D0%BA_%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D1%83%D1%80%D1%8B_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8&action=edit&redlink=1
http://cyclowiki.org/w/index.php?title=%D0%97%D0%B0%D1%81%D0%BB%D1%83%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B1%D0%BE%D1%82%D0%BD%D0%B8%D0%BA_%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D1%83%D1%80%D1%8B_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8&action=edit&redlink=1


 

ПРИГЛАШЕННЫЕ:  
 

Деркач С.Г.  - И.о. руководителя Управления дорожного 

хозяйства транспорта и благоустройства 

администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа; 

 

Захаровская А.А.  - заместитель начальника Управления 

образования администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа; 

 

Соколова Ю.В. - консультант отдела по внутренней политике и 

организационной работе Управления делами 

администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа. 

 

 

ПОВЕСТКА: 

 

Вопрос 1. Развитие общего, дополнительного и дошкольного 

образования в рамках реализации Муниципальной программы «Развитие 

образования и социальная поддержка граждан в Петропавловск-Камчатском 

городском округе».  

Докладчик: Захаровская Анастасия Алексеевна – заместитель 

начальника Управления образования администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа. 

 

Вопрос 2. Информация о показателях рейтинга администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа в сфере поддержки 

некоммерческих организаций, субъектов социального предпринимательства 

и содействия развитию гражданской активности. 

Докладчик: Соколова Юлия Владимировна – консультант отдела по 

внутренней политике и организационной работе Управления делами 

администрации Петропавловск-Камчатского городского округа. 

 

Вопрос 3. Содержание, капитальный, текущий ремонт и устройство 

линий наружного уличного освещения (в том числе: устройство и ремонт 

линий наружного освещения, мероприятия по улично-дорожному освещению 

автомобильных дорог общего пользования, в том числе текущий ремонт, 

техническое обслуживание и электроснабжение) в рамках реализации 

мероприятий Муниципальной программы «Формирование современной 



городской среды в Петропавловск-Камчатском городском округе на 2018-

2022 годы» 

Докладчик: Деркач Сергей Григорьевич – и.о. руководителя Управления 

дорожного хозяйства транспорта и благоустройства администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа. 

 

Вопрос 4. Ликвидация движимого и недвижимого имущества (в том 

числе: освобождение земельных участков от самовольно установленных 

объектов движимого имущества) в рамках реализации мероприятий 

Муниципальной программы «Формирование современной городской среды в 

Петропавловск-Камчатском городском округе на 2018-2022 годы» 

 Докладчик: Деркач Сергей Григорьевич – и.о. руководителя 

Управления дорожного хозяйства транспорта и благоустройства 

администрации Петропавловск-Камчатского городского округа. 

 

Вопрос 5. Разное: информация о внесении изменений в положение об 

общественном совете при администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа. 

Докладчик: Осадчая Татьяна Александровна – секретарь 

общественного совета при администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа. 

 

По первому вопросу повестки:  

СЛУШАЛИ: Захаровскую А.А. – заместителя начальника Управления 

образования администрации Петропавловск-Камчатского городского округа. 

ВЫСТУПИЛИ: Царева А.В., Скрипник П.В., Карелина Е.И. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению; 

- работу Управления образования администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа по реализации мероприятий Муниципальной программы 

«Развитие образования и социальная поддержка граждан в Петропавловск-

Камчатском городском округе» признать удовлетворительной. 

Голосовали:    

«за» - 6 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

       Принято единогласно. 

 



 

По второму вопросу повестки: 

СЛУШАЛИ: Соколову Ю.В. – консультанта отдела по внутренней 

политике и организационной работе Управления делами администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа. 

ВЫСТУПИЛИ: Скрипник П.В., Симаева А.А., Карелина Е.И. 

РЕШИЛИ: 

- информацию о показателях рейтинга администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа в сфере поддержки некоммерческих 

организаций, субъектов социального предпринимательства и содействия 

развитию гражданской активности принять к сведению. 

Голосовали:     

«за» - 6 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

     Принято единогласно. 

 

По третьему вопросу повестки: 

СЛУШАЛИ: Деркача С.Г. – и.о. руководителя Управления дорожного 

хозяйства транспорта и благоустройства администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа. 

ВЫСТУПИЛИ: Царева А.В., Карелина Е.И. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению; 

- работу Управления дорожного хозяйства транспорта и 

благоустройства администрации Петропавловск-Камчатского городского 

округа по реализации мероприятий Муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды в Петропавловск-Камчатском 

городском округе на 2018-2022 годы» в части содержания, капитального, 

текущего ремонта и устройства линий наружного уличного освещения 

признать удовлетворительной. 

Голосовали:    

«за» - 6 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

       Принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу повестки: 



СЛУШАЛИ: Деркача С.Г. – и.о. руководителя Управления дорожного 

хозяйства транспорта и благоустройства администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа. 

ВЫСТУПИЛИ: Царева А.В., Каминская И.Ю., Карелина Е.И. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению; 

- работу Управления дорожного хозяйства транспорта и 

благоустройства администрации Петропавловск-Камчатского городского 

округа по реализации мероприятий Муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды в Петропавловск-Камчатском 

городском округе на 2018-2022 годы» в части ликвидации движимого и 

недвижимого имущества (в том числе: освобождение земельных участков от 

самовольно установленных объектов движимого имущества) признать 

удовлетворительной. 

Голосовали:    

«за» - 6 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

       Принято единогласно. 

 

По пятому вопросу повестки: 

СЛУШАЛИ: Осадчую Т.А. – секретаря общественного совета при 

администрации Петропавловск-Камчатского городского округа 

ВЫСТУПИЛИ: Карелина Е.И. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению; 

Голосовали:    

«за» - 6 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

       Принято единогласно. 

 

Разное. 

СЛУШАЛИ: Карелину Е.И. о внесении изменений в план работы 

Общественного совета при администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа на 2019 год и плановый период 2020-2021 гг. (далее – 

План совета): 

- вопрос «О реализации полномочий администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа в сфере организации муниципальных закупок 



Петропавловск-Камчатского городского округа» перенести на следующее 

заседание; 

- по вопросу: «Ликвидация движимого и недвижимого имущества (в 

том числе: снос непригодных и аварийных домов, рекультивация земельных 

участков) в рамках реализации мероприятий Муниципальной программы 

«Обеспечение доступным и комфортным жильем жителей Петропавловск-

Камчатского городского округа» заслушать Управление коммунального 

хозяйства и жилищного фонда администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа на следующем заседании. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению. 

Голосовали:      

«за» - 6 

«против» - 0 

«воздержался» - 0 

Принято единогласно. 

 

 

 

 

Председатель  

общественного совета              Е.И. Карелина 

 

 

Секретарь  

общественного совета                                                                       Т.А. Осадчая   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Согласовано:  

 

Заместитель Главы администрации Петропавловск- 

Камчатского городского округа   - руководитель Управления  

делами администрации Петропавловск- 

Камчатского городского округа                                                                                    А.Ю. Ковалык 

 

Заместитель руководителя Управления делами администрации  

Петропавловск-Камчатского городского округа                                             С.Е. Борискин  

 

 

 


